

## Tres camiones de recogida de residuos mejoran la flota de limpieza de Petrer

15/09/2021



Los camiones llegarán a Petrer en los próximos días | J.C.

El servicio de recogida de residuos en Petrer incorporará tres nuevos vehículos, tal y como han anunciado esta mañana la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, el concejal de Servicios Generales, **Fernando Díaz**, y el delegado de Alicante de Fobesa, **Miguel Ángel Sola**.

Los vehículos serán menos ruidosos y más sostenibles. Esta actuación forma parte de las mejoras del contrato de limpieza negociadas por el Ayuntamiento de Petrer y Fobesa, "sin que suponga ningún coste ni incremento de la tasa de recogida de basuras para la población y siempre con el claro propósito de seguir ofreciendo un servicio de calidad que nos asegure una ciudad limpia de la que sentirnos orgullosos", ha dicho Navarro.

Se trata de un camión de carga lateral de tres ejes y

mono operador, que se utilizará para la recogida de los contenedores de orgánica en la zona oeste de la población, Salinetas y urbanizaciones; un camión bicompartimentado de dos ejes y menor tamaño, para el centro, y un tercer camión gancho grúa de tres ejes que cuenta con un polibrazo que permite coger cualquier soporte con gancho y también dispone de grúa para la recogida de los contenedores de selectiva.



La flota se ha presentado esta mañana en rueda de prensa | J.C.